

An Grenzen

Wir alle
leben an den Grenzen
der Machbarkeit –
wohl wissend,
dass nicht alles gelingt ...,
forcierungsunmöglich ist.
Am Limitstau finden
Gedanken und Menschen zueinander:
begreifen sie
die Unmöglichkeit des Seins, des Werdens?
Ignorieren sie diese vielleicht?
Mangelnde Klugheit
mitunter auch dem Menschen eigen ist.
Doch Klargedanken triumphieren,
sonst wäre die Menschheit
längst ein Untergangsoffer.
Aber Denk- und Handlungsweisen
katapultieren sie irgendwann in diese Richtung,
an deren Limit wohl eine Grenze
Schlimmeres zu verhüten imstande sein wird.

12. 09. 2024